

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Juni 2016

Müll in den Weinbergen

Beschluss Nr. 0086

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass in den Kostheimer Weinbergen an geeigneten Stellen Mülleimer aufgestellt und regelmäßig geleert werden.

Insbesondere verweist der Ortsbeirat auf die Notwendigkeit, am Fähncheskreuz größere Müllbehälter aufzustellen. Auch in den Weinbergen, die sich rechts von der B 40 befinden (in Richtung Hochheim), gibt es für Spaziergänger keine Möglichkeit, ihren Müll zu entsorgen.

+

+

Verteiler:

Dez. II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher